



Comité Olímpico Mexicano desmiente acusaciones de CONADE

Después de que el pasado domingo la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE) emitió un comunicado en el que señaló al Comité Olímpico Mexicano de filtrar información de dicho organismo, la asociación civil presidida por María José Alcalá negó tales señalamientos relacionados con una posible ausencia de Ana Gabriela Guevara en París 2024 por adeudos con el comité organizador.



En el documento presentado por el Comité Olímpico

Mexicano, se establece que además de indicar como falsa cualquier información sobre filtración de información, aclara que la decisión del hospedaje en hoteles designados por la organización no fue una decisión unilateral del COM.

“En la minuta de trabajo del 27 de marzo del presente año (2024) firmada por el COM y CONADE, piden por primera vez la cancelación de las reservaciones de hospedaje lo cual estaba fuera de tiempo. Las reservas anticipadas y posterior cancelación de las mismas sí constituyen un compromiso adquirido desde el momento de la reservación. La fecha máxima para cancelación fue el 15 de septiembre de 2023 sin penalidad y en enero de este año con una penalidad mínima por cancelación, fechas de las cuales la CONADE sí tenía conocimiento”, se lee en el documento.

CONADE había establecido que desde una reunión durante el pasado mes de enero se había notificado que el COM había reservado de manera unilateral los hospedajes de la delegación tricolor en la capital parisina y que no se requerían para el equipo de trabajo de Ana Guevara dichos servicios, al igual que la no aceptación de hospedajes que oscilan los 40 y 50 mil pesos por noche.

El Comité Olímpico Mexicano indica que es falso que haya solicitado recibir un pago como mencionó la CONADE en su escrito, ya que dichos costos fueron enviados junto al número de cuenta de la organización de París 2024.

“Acceder y asistir a las justas internacionales organizadas por el Comité Olímpico Internacional, nos obliga a respetar las reglas que emanan de él y del Comité Organizador de los Juegos Olímpicos”.

<https://www.24-horas.mx/2024/07/09/comite-olimpico-mexicano-desmiente-acusaciones-de-conade/>